



## COBURGER PFADFINDER IM PBW 2022



Im Frühjahr fanden zum ersten Mal nach Corona wieder wöchentliche Gruppenstunden im Normalbetrieb in unseren Gruppen statt. In diesen vermittelten wir vor allem praktisches pfadfinderisches Wissen und Techniken, was unter Corona nur eingeschränkt möglich war. Zu unserem traditionellem Mailager kamen über 100 TeilnehmerInnen im Pfadfinder Centrum Callenberg zusammen und feierten gemeinsam den Beginn der Zeltsaison.

Pfingsten starteten wir in Kooperation mit dem Stadtjugendring Coburg zu unserer ersten Auslandsfahrt seit 2019. Sie führte uns in die wunderschöne Tarnschlucht in den Cevennen (Südfrankreich). Die Begeisterung bei den 45 Teilnehmern war groß. Die Wanderungen und mehrtägigen Kanuhajks zeigten deutlich, was uns in den letzten zwei Jahren gefehlt hat.

In den Sommerferien gingen unsere Biber, Wölflinge, auf Fahrten und Lager in der Region. Unsere Pfadfinder und Rover waren Gäste eines Befreundeten Stammes beim BdP Bundeslager in Oberbayern.

Im September 2022 mussten wir den schweren Verlust unseres Bundesgründers Jockel (Joachim Müller) hinnehmen. Jockel war in den letzten Jahrzehnten die treibende Kraft unserer Coburger Pfadfinder. Er war ein großer Streiter für die Jugendarbeit in Oberfranken. Anfang der neunziger Jahre engagierte er sich maßgeblich für den Aufbau von Jugendarbeitsstrukturen in den neun Bundesländern und Partnerschaften von Coburger Jugendgruppen. Er leistete einen großen Beitrag zum Gelingen der Deutschen Einheit im Bereich der Jugendarbeit. Hierfür wurde er auch mit dem Verdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet. Bei einem von ihm gewünschtem Trauerfest nahmen über 400 Pfadfinder im Pfadfinder Centrum Callenberg in Coburg Abschied von Jockel. Er hat tausende Kinder und Jugendliche in Coburg Stadt und Land von der Pfadfinderidee begeistert, dafür danken wir ihm ewig. Er wird uns sehr fehlen.

Am ersten Oktober Wochenende fand auch wieder der Lauterburglauf unser traditioneller Pfadfinderlauf statt. Fast 20 Sippen zeigten ihr Wissen und Können an den vielen Posten.

In den Herbstferien gruselten wir uns mit 20 Wölflingen beim Halloweenlager im Pfadfinderlandheim Stiefvater.

Gemeinsam mit der VDAPG (Verband Deutscher Altpfadfinder Gilden) nahmen wir an verschiedenen Friedenslicht-Aktionen unter dem Motto „Frieden beginnt mit Dir“ teil. Wir übergaben auf dem Jugendzeltplatz Sauloch in Rödental, das Friedenslicht an viele Menschen und forderten diese zur Weitergabe auf, um ein Zeichen für den Frieden zu setzen.



## ANSPRECHPARTNER

**Alexander Müller**

**Johannes Reiß**

## KONTAKT

**Telefon:** 09561 63366

**Adresse:**  
Callenberg 11  
96450 Coburg

